



#PARIDADCAMBIARIA

EL PESO PIERDE FUERZA

EN UNA SEMANA SE DEPRECIÓ 2.4% FRENTE AL DÓLAR, POR NOTICIAS POLÍTICAS Y LA MAYOR INFLACIÓN EN LA ÚLTIMA QUINCENA EN MÉXICO

POR VERÓNICA REYNOLD

La moneda mexicana cerró la semana con una depreciación de 2.4 por ciento en su paridad con el dólar, por una mayor aversión al riesgo sobre México, coincidieron analistas.

Del 16 al 23 de agosto, el tipo de cambio pasó de 18.6294 a 19.0718 pesos por dólar, en sus operaciones al mayoreo, alcanzando un mínimo de 18.7770 unidades el 19 de agosto, con base en las estadísticas de Banco de México (Banxico).

De hecho, el peso fue la divisa más depreciada en la semana,

2.36

• POR CIENTO PIERDE EL PESO EN LO QUE VA DE AGOSTO.

con cuatro sesiones consecutivas de pérdida por una de avance, al concluir la jornada del viernes con una ganancia de 2.09 por ciento respecto al cierre previo en sus operaciones en el mercado spot.

Ello, luego de que el peso fuera impulsado por los comentarios de Jerome Powell, presidente de la Reserva Federal de Estados Unidos, quien afirmó que había llegado el tiempo para iniciar con el ciclo de recortes en las tasas de interés, las cuales se prevé sean de forma gradual, refirió Janneth Quiroz Zamora, directora de Análisis Económico, Cambiario y Bursátil de Monex Grupo Financiero.

Sin embargo, en la semana predominó una aversión al ries-

go sobre México por la probable aprobación de reformas constitucionales.

La sensibilidad del tipo de cambio a las noticias relacionadas con la reforma del Poder Judicial se elevó tras las observaciones de bancos internacionales y de los embajadores de Estados Unidos y Canadá, refirió Gabriela Siller Pagaza, directora de Análisis Económico Financiero de Grupo Financiero Base.

El embajador de Estados Unidos en México, Ken Salazar señaló en rueda de prensa, que la elección directa de jueces es un gran riesgo para la democracia en México y que amenaza la relación comercial histórica que se ha construido con Estados Unidos.■

ENTORNO DE LA MONEDA

1

• Continuará la depreciación del peso frente al dólar: analistas.

2

• Las elecciones de EU presionarán el tipo de cambio.

3

• Afecta a la debilidad del peso el posible recorte a la tasa de interés.

SUBE Y BAJA

DESDE EL 29 DE DICIEMBRE DE 2023 Y HASTA LO QUE VA DEL AÑO, LA MONEDA LOCAL SE HA DEPRECIADO 12.71% O 2.15 PESOS FRENTE AL BILLETE VERDE.

(Pesos por dólar)



FUENTE: BANXICO. GRÁFICO: JORGE PEÑALOZA

FACTORES



ACCIONES POLÍTICAS GENERAN INCERTIDUMBRE ENTRE LOS INVERSIONISTAS: ANALISTAS.



LAS CIFRAS DE INFLACIÓN EN EL PAÍS TAMBIÉN IMPACTARON A LA MONEDA MEXICANA.



POSTURA DE LA EMBAJADA DE ESTADOS UNIDOS, ANTE LA POSIBLE REFORMA JUDICIAL.